

# Challenge



mutuelle des  
motards

Bessières le 27 mars 2007



## Communiqué N°3

**L'Openfree s'exporte!!**

**A l'occasion des 3 jours de Santigosa classique de renom se déroulant du côté de Ripoll en Espagne (36ème édition) les organisateur ont décidés d'organiser le dimanche après midi une épreuve Openfree**

**5 zones avec 25 pilotes pris dans toutes les catégories.**

*L'organisation m'a demandé de venir sur place pour les aider à mettre en place les zones et pour valider l'organisation de cet openfree afin de respecter les règles de cette nouvelle discipline.*

*Cet essai est très important dans un pays comme l'Espagne nation du Trial et où les choses sont parfois difficile à faire bouger.*

*Alors si vous êtes du côté de San Joan de les Abadesses passez nous voir et ainsi assister au premier Openfree Espagnol*

*Bon week end à tous*

